
Beschluss: 
 
Der Ausschuss spricht der Verwaltung ein Lob aus, den Vertrag für die Fortführung der Ver-
waltungsgemeinschaft mit Wasbek nun endverhandelt zu haben. 
Herr Oberbürgermeister dankt der Selbstverwaltung für ihre Unterstützung. Diese habe ge-
holfen und zum Verhandlungserfolg beigetragen. 
 
Ratsherr Hahn kritisiert, dass für Wasbek, im Gegensatz zu Bönebüttel, keine regelmäßige 
Evaluation vorgesehen sei. Es müsse sichergestellt werden, dass Neumünster die erbrachten 
Leistungen bezahlt bekäme. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras stimmt dem zu und erläutert, ggf. notwendige Nachver-
handlungen seinen damit keinesfalls ausgeschlossen. 
 
Auf Anregung von Ratsherrn Andresen, sagt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras zu, die For-
mulierung im Antragstext der Vorlage zu ändern. Statt „ Den Überlegungen...“ soll es heißen 
„Dem Entwurf...“. 
 
Der Hauptausschuss stimmt der Vorlage im Rahmen der Vorberatung einstimmig zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


